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С ПРАЗДНИКОМ ВАС, СТРОИТЕЛИ!

■Ä

У советских людей принято 
рапортовать перед праздни
ком о трудовых достижениях. 
Работа многих бригад, смен, 
цехов, управлений нашего до
мостроительного комбината 
была отмечена в предмайские 
дни самоотверженностью, 
вдохновением, эффектив
ностью. Монтажники, штука
туры, маляры, плотники, фор
мовщики сообщали в эти дни 
об успешном взятии рубежей 
намеченных на месяц, квар
тал, год, на пятилетку в це
лом. Эти рапорты восприни
маются как свидетельство не
иссякаемой энергии наших 
строителей и как залог новых 
свершений.

Коллектив строителей встре

чает первомайский праздник 
неплохими \ производственны
ми показателями. Успешно вы
полнен план по вводу жилья 
в эксплуатацию. Справился 
коллектив и с другими основ
ными показателями. Хороший 
старт принял в этом году 
коллектив завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Коллек
тив предприятия начал рабо
тать более стабильно, это ска
залось и на успехах всего ком
бината. Призыв — превратить 
1980 год, год празднования 
110-й годовщины со дня рож
дения В. И. Ленина в год удар
ного труда— получил в комби
нате самый горячий отклик. 
Все наши бригады, смены, уп

равления, цехи взяли обяза
тельство и упорно борются 
за досрочное выполнение пла
нов завершающего года и пя
тилетних заданий. Уверены, что 
коллектив нашего домострои
тельного комбината, продол
жая эстафету добрых Дел, ус
пешно справится с намечен
ным, а свердловчане получат 
в новых крупнопанельных до
мах около 400000 квадратных 
метров жилья.

Желаем труженикам домо
строительного - комбината 
праздничного настроения, но
вых трудовых успехов.

Партком. Постройком. 
Комитет ВЛКСМ.
Администрация.
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* На трудовой вахте Первомая =
В КВАРТАЛЕ

I «ПАРКОВЫЙ»
Приступили к работам на 

Я 144-квартирном доме № 9 
в по улице Мичурина в новом 

| квартале «Парковый» . от- 
! делочники СУ-15. Здесь на- 
I чали трудиться плотники и 
! штукатуры участка № 1, ко- 
: торым руководит С. Б. Разу

мович.
В мае коллектив СУ-15 

! введет в эксплуатацию 12- 
| этажный 96-квартирный дом 

= № 2 в квартале Рабочих для 
■ трудящихся Верх-Исетского 

в района.
Н. ХУДЯКОВ, 

начальник ПТО
СУ-15.

ЕСТЬ ПЯТИЛЕТКА!
В канун Первомая брига- 

= да коммунистического труда 
■ маляров по комплектованию 
■ и раскрою обоев во главе с 

■ Т. Я. Балуковой рапорто'вала 
■ о выполнении пятилетнего 
! задания. Успеху содействова- 

3 ли высокое индивидуальное 

мастерство членов брига
ды, взаимовыручка, большой 
производственный опыт. Ра
ботая методом бригадного 
подряда, маляры добились 
высоких производственных 
показателей. Наряду с пере
выполнением нормы выра
ботки они постоянно эконо
мят обои. Причем весь набор 
красивой продукции сдается 
отделочным управлением с 
первого предъявления и без 
рекламаций.

Л. ГЛУХИХ, 
начальник планового 

отдела УПТК.

ГОТОВЯТСЯ К СДАЧЕ
У коллектива нашего уп

равления были все возмож
ности подготовить к празд
нику 1 Мая дом для работ
ников института «Урал- 
гипрошахт» по улице Июль
ской, но СУ-27 до сих пор 
не может убрать там башен
ный кран, а их коллеги из 
СУ-28 — сдать сберкассу. 
Поэтому СУ-29 не приступа
ло здесь еще к работам по 
прокладке коммуникаций и 
благоустройству.

На 16-этажном доме №63 
по улице Бебеля в квартале | 
3—4 Сортировочный в на- । 
стоящее время трудятся В 
штукатуры из бригады Кара- | 
мовой и плотники, возглав- I 
ляемые Королевым. Здесь В 
отделочников преследует В 
другая беда — бригада 
плотников вот уже несколь
ко дней не обеспечена пило
материалами.

В. ГОЛОВИН, 
главный инженер СУ-1. 

ВТОРОЙ НЕБОСКРЕБ
Успешно трудится кол

лектив СУ-7 на 16-этажном 
доме № 7 по улице Восста
ния. С высокой производи
тельностью работают здесь 
плотники, штукатуры. До 
первомайского праздника 
должны перейти на дом ма- Ё 
ляры. Организация произ
водства работ на втором 
16-этажнике Уралмаша хо
рошая, кровля закончена и 
материалами отделочники 
обеспечены.

В. БЕРСЕНЕВ, 
главный инженер 

СУ-7.
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* 5 мая-День печати « н.

I К НОВЫМ УСПЕХАМ!
«Очень важно... — от

мечал товарищ Л. И. 
Брежнев, — чтобы чита
тели были уверены, что 
все правильное, общест
венно полезное, идет 
ли речь о развитии но
вого почина, народной 
инициативы или о кри
тическом выступлении, 
будет газетой поддер
жано. Тогда они по-на
стоящему будут считать 
газету своей».

Основное место в ра
боте советской печати 
занимает борьба за ус
пешное претворение в 
жизнь исторических ре
шений XXV съезда 
КПСС, вопросы постро

ения материально-тех
нической базы комму
низма и, в частности, 
широкий показ и рас
пространение передово
го опыта, прогрессивных 
форм социалистиче
ского общества, наших 
достижений во всех 
сферах общественной 
жизни.

Редакция газеты 
«Свердловский строи
тель» широко пропа- 
га’ндирует опыт работы 
передовых бригад на
шего домостроительно
го комбината. Добивает
ся эффективности своих 
выступлений. У коллек
тива редакции хорошие 

помощники — рабочие 
корреспонденты. На 
страницах газеты часто 
можно увидеть фамилии 
П. П. Ьородулина, К. И. 
Берсеневой, И. В. Сему- 
хина и других. Готовят 
материалы для редак
ции и внештатные отде
лы технического про
гресса и охраны приро
ды. Поздравляя с Днем 
печати читателей газеты, 
рабочих корреспонден-
тов, желаем 
творческих 
нелегком 
ском труде!

им новых
успехов в 
журналист-



* В парткоме комбината

СЛОВО СДЕРЖАЛИ
Готовясь к встрече 

110-й годовщины со 
дня рождения В. И. 
Ленина, коллектив до
мостроительного ком
бината взял обязатель
ство сдать к 22 апреля 
14 тысяч квадратных 
метров жилья. Это бы
ла нелегкая задача. 
Но тем значительней 
успех коллектива, ко
торый в день ленин
ского юбилея рапор
товал о сдаче 22 ты
сяч квадратных мет
ров жилья плюс дет
ский комбинат № 31 в 
микрорайоне Комсо
мольский.

Об итогах выполне
ния юбилейных обяза
тельств шел разговор 
на состоявшемся 23 
апреля внеочередном 
заседании партийного 
комитета. Общее наст
роение собравшихся 
выразил начальник 
СУ-13 С. И. ПЕРЕТ- 
РУТОВ:

— Очень приятно 
сегодня докладывать 
парткому, что наш кол

лектив справился со 
своими обязательства
ми. Мы помним, как 
не так давно партий
ный комитет жестко 
спрашивал с руково
дителей генподрядных 
управлений за недо
статочно четкое вы
полнение графиков ра
бот. Из этой критики 
был сделан правиль
ный вывод. В преддве
рии юбилея не было 
такого рабочего, кото
рый не понимал бы 
важность выполнения 
обязательств и не тру
дился бы с полной от
дачей сил. В этом зас
луга прежде всего 
партийных организа
ций, сумевших моби
лизовать коллективы, 
руководителей комби
ната, оказавших мак
симальную помощь в 
решении всех вопро
сов. Этот настрой не
обходимо сохранить.

Предельную органи
зованность проявил в 
предпраздничные дни 
коллектив СУ-15. За 
двадцать дней он су
мел закончить отделку 
144-квартирного дома 
по ул. Красных коман
доров, и именно этот 
объект дал комбинату 
сверхплановые квад
ратные метры жилья.

Два дома в поселке 
Веер сдало с хорошим 
качеством управление 
№ 7. А к 1 Мая кол
лектив готовит к сдаче 
еще и аптеку.

Все выступающие 
считали своим долгом 
отметить большую по
мощь и активное уча
стие в общем деле 
коллективов нулевых 
и монтажных управле
ний. На пусковом объ
екте СУ-15 работали 
и отделочники СУ-1. 
Наконец, оператив
ность и четкость в ра
боте проявил коллек
тив УПТК.

Высокие обязатель
ства брал на себя в 
честь юбилея и кол
лектив завода ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола, решивший к 
22 апреля выполнить 
план четырех месяцев 
по всем показателям. 
Заместитель директо
ра Б. С. АВДОШИН 
доложил парткому, 
что заводчане свое 
слово сдержали полно
стью.

Рапортуя о перевы
полнении юбилейных 
обязательств, участни
ки заседания партко
ма одновременно гово
рили о задачах, кото
рые предстоит решать 
во втором квартале. 
Задание в 1980 году— 
сдать 386 тысяч квад
ратных метров жилья 
и 21456 тысяч 
квадратных метров
объектов соцкультбы
та. На сегодняшний 
день построено 78 ты
сяч квадратных мет
ров жилья и два дет
ских комбината. На 
второй квартал запла
нировано 108 тысяч. 
Как сказал главный 
инженер комбината 
А. К. ЕЖОВ, план ре
альный, для отделоч
ников подготовлен 
фронт работ. Но воз
никают трудности с 
прокладкой коммуни
каций в районе квар
тала Парковый и со 
своевременным завер
шением благоустрой
ства. Поэтому партий
ный комитет комбина
та и руководство об
ращаются к коллекти
вам нулевых управле
ний сохранить взятый 
темп работы и преодо
леть трудности.

* Идет смотр наглядной агитации

ПРАЗДНИЧНОЕ ОФОРМЛЕНИЕ
В ДСК проходит смотр 

наглядной агитации. На од
ном из парткомов комбина
та было обращено внима
ние на низкое состояние 
качества наглядной агита
ции на наших объектах и в 
подразделениях. Комму
нисты комбината обратили 
внимание на ее однообра
зие, отсутствие злободнев
ности, действенности, офор
мительской привлекатель
ности и так далее. Был из
бран совет по организации 
и контролю за оформлени
ем наглядной агитации, ко
торый возглавил ветеран

И МАСТЕРСТВО, И ВДОХНОВЕНЬЕ
В ходе смотра всегда отмечается удачное оформление наглядной агитации на заводе ЖБИ имени Ленинского комсомола.Давайте познакомимся с людьми, мастерство и вдохновенье которых придают цехам праздничный вид.Руководитель художественной мастерской Анатолий Николаевич Медве- жонков показывает плакаты и транспаранты, подготовленные к 1 Мая и Дню Победы над фашистской Германией. Выполненные тщательно и со вкусом, они выдержаны в едином стиле. Над их созданием работали молодые художники А. В. Паликов 

труда Я. В. Мокин.
И вот члены смотровой 

комиссии решили посмот
реть, что делается в строй
управлениях ДСК по улуч
шению качества нагйядной 
агитации, как претворяются 
в жизнь мероприятия, раз
работанные парткомом. 
Рейд был посвящен про
верке готовности подраз
делений комбината к 1 Мая, 
оформлению праздничных 
колонн.

Участники рейда побыва
ли в ОГМ СУ-15, цеха № 11 
завода ЖБИ имени Ленин
ского комсомола, на участ

и А. А. Крюков, ветеран Великой Отечественной войны П. П. Тетерин.В подсобном помещении застаем за отливкой памятных сувениров для фронтовиков художницу Серафиму Тимофеевну Кравченко. Сувениры выполнены по эскизам, которые разработала она вместе с Борисом Сергеевичем Тихоновым. Суровое и мужественное лицо советского воина-победителя смотрит на нас с медальонов, которые уже готовы. 120 таких сувениров сделает мастерская.Вряд ли немногочисленная группа художников так хорошо справлялась бы с большим объемом ра-

Немало трудностей 
пришлось преодолеть кол
лективу известной брига
ды монтажников СУ-28, 
которую возглавляет Е. С. 
Палев, при возведении ко
робки дома № 1 в кварта
ле Парковый. Случались, 
например, простои из-за 
несвоевременной постав
ки некоторых изделий с 
завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. Но 
высокая квалификация 
монтажников, взаимовы
ручка, стремление выпол
нить предпраздничные 
обязательства, помогли 
коллективу справиться с 
заданием.

НА СНИМКЕ: монтаж
ники В. И. ВОВК и 
Ф. Н. МАНСУРОВ зани
маются расшивкой швов 
на доме № 1 в районе 
Парковый.

Фото В. Калимасова.

ке малой механизации и 
ОГМ СУ-29, в УПТК, СУ-7 и 
СУ-1.

В подразделениях комби
ната проводится определен
ная работа по подготовке 
к празднованию Первомая. 
Приведены в порядок зак
репленные территории и 
рабочие места, оформля
ются праздничной нагляд
ной агитацией здания 
стройуправлений и цехи, 
подвижные средства и так 
далее.

Примером для других в 
этом отношении может слу
жит коллектив УПТК, ко-

бот, если бы не внимание и помощь со стороны партийного бюро, которое планирует задание с учетом предстоящих событий, заботится о своевременном обеспечении мастерской всеми необходимыми материалами. Для мастерской выделено большое помещение: главный зал площадью 75 квадратных метров и подсобный, где выполняются покрасочные и другие работы.Многое в мастерской сделано руками самих художников. Вот, например, не сложная в эксплуатации, но так необходимая здесь машина для резки пенопласта. Увидев нечто подобное в одном из жур

Отмечая 

юбилей22 апреля коллектив ДК имени Горького завершил свою Лениниану, посвященную 110-й годовщине со дня рождения В. И. Ленина. Закончился четырехмесячный кинофестиваль «Дело Ленина живет и побеждает». Агитбригада подготовила литературно - музыкальную композицию «Ленин — вера, надежда, сила людей». Зрители посмотрели выставку «Владимир Ильич Ленин» — зарисовки художников с натуры, встретились с А. Н. Бычковой, членом партии с 1906 года, Героем Социалистического Труда и первым Почетным гражданином города Свердловска, посмотрели художественные фильмы.
торый навел образцовый 
порядок на территории уп
равления, оформил адми
нистративное здание пер
вомайскими плакатами, ло
зунгами, флагами.

Хорошо готовятся к 
празднику в СУ-7 и СУ-1, 
механическом цехе завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. Здесь почти 
все готово для оформле
ния первомайских празд
ничных колонн трудящихся.

Гораздо хуже положение 
в ОГМ СУ-29 и СУ-15. Ру
ководители этих подраз
делений, уделив внимание 
оформлению колонн, не 
позаботились даже о при
ведении в порядок закреп
ленных территорий, не 
оформили их праздничной 
наглядной агитацией.налов, заводские художники усовершенствовали столик и теперь могут вылезать из пенопласта не только прямоугольники, но и круги, конусы, а если надо, и более сложные фигуры. Мне, например, показали мастерски сделанный кленовый лист, тонкие зубчики которого также были вырезаны на этой машине.Если вам нужно выгравировать памятную надпись на сувенире, это тоже смогут сделать в мастерской. Обычно за такую работу берется сам А. Н. Медвежонков. А гравировальная машинка, оказывается, была собрана из старых и списанных деталей обыкновенной бормашины, которую можно увидеть в кабинете зубного врача.

В день рождения вождя
22 апреля, в день 110-й 

годовщины со дня рожде
ния В. И. Ленина, состо
ялось торжественное 
вручение партийных до
кументов кандидатам в 
члены КПСС и молодым 
коммунистам в Кировском 
райкоме партии.

Напутственное слово по
полнению ленинской пар
тии сказал старейший 
коммунист Иван Иосифо
вич Якубович, член рай
кома партии. С интересом 
выслушали присутству
ющие выступление пер
вого секретаря районного 

комитета КПСС В. Д. Ка
дочникова.

В торжественной об
становке получили пар
тийные документы шесть 
представителей Сверд
ловского ДСК. Это комму
нисты Г. И. Шабанова, 
С. И. Салимов и Ю. П-. 
Анохин, кандидаты в чле
ны КПСС П. Чебыкин, 
Ю. Дубинин и С. Игол
кин.

НА СНИМКАХ: кан
дидатская карточка вруча
ется Ю. Дубинину; ком
мунисты юбилейного при
ема.

Фото В. Калимасова.

«Действовать организованно»
Критическая статья ванно», напечатанная в

«Действовать организо- газете «Свердловский

строитель» 8 марта 1980 года, обсуждена в коллективе участка № 3 СУ-28, который монтировал детский сад № 44 в квартале Рабочих. Статья признана правильной. Намечены меры по сокращению сроков подготовки объектов к монтажу субподрядными организациями. По состоянию на 20 марта 1980 года все замечания СУ-28 на детсаде устранило.

«На новый 

уровень»Вопросы качества монтажа домов, чему посвящена статья «На новый уровень» в газете «Свердловский строитель» от 22 февраля 1980 года, обсуждены' на совещании ИТР и бригадиров .24 марта 1980 года. Критическое выступление газе

ты признано правильным. Намечены конкретные меры по улучшению качества монтажа,, повышению уровня готовности коробок домов.Выступающие отметили, что большая доля вины в несвоевременном окончании монтажа домов лежит на нулевых управлениях, постоянно срывающих сроки сдачи фундаментов.
Л. АХМИН.

«За двадцать 

дней до сдачи»Статья под таким заголовком (газета от 14 марта) была обсуждена на рбщем собрании двух бригад, которые монтировали дом, С. Г. Улитина и Н. А. Губы и линейных инженерно - технических работников управления. Виновные наказаны.
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* Фоторепортаж - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Реконструкция — путь эффективный

НА ПРЕДПРАЗДНИЧНОЙ ВАХТЕ
Основные силы мон

тажных управлений со
средоточены сегодня в 
квартале Парковый. Хо
рошо потрудилась здесь 
на предпраздничной вах
те бригада СУ-27, кото
рую возглавляет Н. В. 
Муртаков. Коллектив 
давно уж трудится в счет 
будущей пятилетки. Сей
час он монтирует дом 
№ 7.

* Внимание: смотр 

КАЧЕСТВУ -
КОМПЛЕКСНЫЙ

ПОДХОД
Свердловский област

ной совет научно - техни
ческих обществ, комитет 
качества, стандартизации 
и метрологии областного 
совета НТО, областные 
отраслевые советы НТО 
проводят 5-й областной 
общественный смотр уча
стия первичных организа
ций НТО предприятий и 
организаций Свердлов
ской области в повышении 
эффективности внедрения 
комплексной системы уп
равления качеством про
дукции (КС УКП).

Смотр проводится в 
рамках областного смот
ра резервов экономии и 
рационального использо
вания рабочего времени, 
энергетических и матери
альных ресурсов с целью 
мобилизации усилий чле
нов НТО и всей инженер
но - технической общест
венности на изыскание но
вых резервов повышения 
качества продукции и эф
фективности производст
ва в завершающем году 
десятой пятилетки, кото
рый должен стать годом 
резкого улучшения качест
ва работы предприятий и 
организаций области на 
основе завершения внед
рения КС УКП.

По условиям смотра 
при подведении итогов 
учитывается выполнение 
мероприятий, разрабо
танных и утвержденных 
первичной организацией 
НТО по внедрению и соб
людению разработанных 
стандартов предприятия и 
повышению эффективно
сти функционирования 
КС УКП, организация 
творческих бригад из 
членов НТО для внедре
ния отдельных стандартов 
и их совершенствования, 
обеспечивающих повы
шение качества продукции 
и эффективности произ

На снимках нашего фо
токорреспондента В. Ка- 
лимасова: квалифициро
ванно работает монтаж
ник Александр Истомин; 
идет монтаж дома № 7; 
Д. Ф. Ширяев — не толь
ко в совершенстве освоил 
свою основную специ
альность, но при необхо
димости выполняет обя
занности стропаля.

водства, организация про
паганды опыта передовых 
предприятий области и 
отрасли по повышению эф
фективности КС УКП, ор
ганизация технической 
учебы по повышению эф
фективности внедрения и 
соблюдения стандартов 
предприятия, применение 
первичной организацией 
НТО различных форм по
ощрения наиболее отли
чившихся членов НТО.

Необходимо показать 
повышение эффективно
сти функционирования 
комплексной системы уп
равления качеством про
дукции за 9 месяцев 1980 
года: повышение доли про
дукции высшего качества, 
снижение убытков от бра
ка, от рекламаций, уве
личение прибыли за счет 
улучшения качества про
дукции.

Все материалы по ито
гам смотра первичные ор
ганизации НТО предостав
ляют в отраслевые прав
ления НТО к 15 октября 
1980 года.

Первичные организации 
НТО, добившиеся лучших 
результатов в смотре, по
ощряются (по двум кате
гориям) следующими пре
миями: две первых — по 
300 рублей, четыре вто
рых — по 200 рублей, 
шесть третьих — по 100 
рублей.

Отраслевые правления 
НТО, после утверждения 
решения областной смот
ровой комиссии имеют 
право поощрить денежны
ми премиями те первич
ные организации НТО, ко
торые были представлены 
в областную смотровую 
комиссию, но не отмече
ны денежными премиями.

За справками о поряд
ке предоставления доку
ментов и сроках обра
щаться в техотдел ДСК.

БЕЗ ЧУВСТВА ОТВЕТСТВЕННОСТИ
С тоской поглядывали в 

этот день строители, ве
дущие работы на новом 
трехпролетном формовоч
ном отделении цеха К» 6 
завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола, на 
темное, по-осеннему пас
мурное небо. Первый 
весенний дождик как за
ладил с утра, так и лил 
не переставая.

И в который раз строи
тели, а среди них было 
немало работников
«Свердловскхимстр о я», 
жалели, наверное, что не 
довели до конца работы 
по кровле здания, не за
делали швы в наружных 
стенах, не застеклили 
оконные проемы. Получа
лось так, словно само не
бо карало горе-строителей 
за их недоделки.

Третий год подряд (с 
апреля 1977 года) ведет 
генподрядчик, коллектив 
треста «Свердловскхим- 
строй», строительство но
вого трехпролетного фор
мовочного отделения цеха 
№ 6 со складами готовой 
продукции, но работе этой 
не видно конца.

По своим же собствен
ным обязательствам еще 
к 1 ноября прошлого года 
должны были завершить 
химстроевцы монтаж ко
робки здания и утеплить 
его. Но одно дело — по
обещать, а другое — сде
лать. Разница между сло
вом и делом у работников 
треста большая.

Не раз уже руководи
телей треста товарищей 
Стихина и Тулина крити
ковали и в печати, и на 
совещаниях различного 
уровня за плохую органи
зацию труда на объектах 
реконструкции, низкую 
исполнительскую дисцип-

УСКОРИТЬ ПЕРЕХОД НА НОВУЮ СЕРИЮ
Состоялось совместное 

заседание технико-эконо
мического совета и объ
единенного совета НТО, ко
торое обсудило ход подго
товки комбината к перехо
ду на строительство 
9-этажных блок-секций се
рии 141.

Участники заседания от
метили, что освоение вы
пуска комплектов изделий 
блок-секций новой серии и 
строительство первого до
ма идет с отставанием от 
намеченных сроков. В ре
шении установлены сле
дующие сроки освоения 
выпуска заводом ЖБИ им. 
Ленинского комсомола из
делий: универсальные элек
тротехнические панели, 
лестничные площадки и 
марши — в апреле, безру- 
лонная кровля, лоджии, 

лину, безответственность в 
работе, несогласованность 
и так далее, но с них все, 
как с гуся вода.

— Коллективы СУ-5, 
СУ-12, СУ-22, СУ «Виз- 
строй» треста «Сверд- 
ловскхимстрой», — отме
чает начальник ОКСа за
вода ЖБИ имени Ленин
ского комсомола Ю. П. 
Вейберт, — работают из 
рук вон плохо. Очень 
много говорят, обещают, 
но мало делают. Вот, 
взгляните хотя бы в про
токол заседания послед
него штаба по реконст
рукции при горкоме 
КПСС под председатель
ством тов. Букина. Здесь 
сказано, что трест при 
плане на первое полуго
дие 752 тысячи рублей 
выполнил объем работ в 
первом квартале только 
на 193 тысячи рублей. И 
хотя с плановым задани
ем первого квартала не 
справились и другие тре
сты: «Свердловскпром-
строй» недоосвоил 10 ты
сяч рублей (план первого 
квартала 105 тысяч руб
лей), а «Уралмаш- 
строй»— 18 тысяч руб
лей при плановом зада
нии 65 тысяч рублей, по
ложение у генподрядчика 
самое худшее. Так, еще в 
прошлом году коллектив 
треста должен был вы
полнить работы по уст
ройству пропарочных ка
мер, сдать фундаменты 
под монтаж технологиче
ского оборудования, но 
когда они будут законче
ны, не ведомо никому...

Мало того, что хим
строевцы не умеют орга
низовать на строительстве 
формовочного отделения 
свои дела, они не дают

модернизированные санка- 
бийы — в мае. В апреле 
же стройуправление № 20 
должно закончить монтаж 
подземной части дома но
вой серии по ул. С. Деря
биной.

Совещание наметило ши
рокую программу мер, 
реализация которых обес
печит переход завода и 
комбината к массовому 
строительству домов но
вой серии. В первую оче
редь надо реализовать за
казы и укомплектовать за
вод формующей оснаст
кой и нестандартным обо
рудованием, изготовить 
4 комплекта монтажного 
оснащения «ВИЗ-9-141», 
ввести в строй действую
щих производственные 
мощности второй очереди 

фронта работ субподряд
ным организациям. На
пример, монтажники тре
ста «Уралстальконструк- 
ция», успешно завершив 
почти все свои работы на 
реконструкции, вынужде
ны стоять и ждать, когда 
генподрядчик сделает и 
сдаст им фундаменты под 
монтаж вентиляционных 
установок и встроенных 
помещений.

— Строительство круп
нопанельных домов, — рас
сказывает главный ин
женер завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола 
В. ,С. Нудель,— растет из 
года в год. Продукция на
шего предприятия пользу
ется все большим спро
сом. В этом году мы дол
жны довести выпуск из
делий КПД до 460 тысяч 
квадратных метров общей 
площади. Поэтому новое 
мощное трехпролетное 
формовочное отделение, 
рассчитанное на выпуск 
пустотных плит перекры
тий, площадок лифтового 
холла с мозаикой и дру
гих остродефицитных 
изделий КПД, особенно 
необходимо заводу.

Да, работы по реконст
рукции ведутся в услови
ях действующего пред
приятия. Строители зани
мают большую часть пло
щадей цеха № 6, складов 
готовой продукции, а ста
рый арматурный цех на
ходится прямо на терри
тории одного из пролетов 
нового формовочного от
деления, как бы «цех в 
цехе». Из-за густой запа- 
ренности в старом цехе 
сыро, мрачно и грязно. 
Много ручного труда. За 
долгие годы непрерывной 
работы оборудование 
здесь порядком устарело,

реконструкции в сроки, 
установленные городским 
штабом и Главсредурал- 
строем. В первом полуго
дии, например, должны 
быть построены склады го
товой продукции кассетно
го и формовочного отделе
ний, в третьем квартале — 
формовочное отделение 
цеха № 6 и к концу го
да — АБК формовочного 
отделения.

Монтаж первого дома 
коллектив СУ-27 должен 
начать в июне. Однако 
разработка Свердловским 
ОРП ЦНИИЭП жилища от
корректированной типовой 
проектной документации не 
закончена, технологиче
ская документация для 
строительства 9-этажных до
мов новой серии группой 
ППР совместно с трестом 

да и само здание давно 
находится уже в аварий
ном состоянии. Пропароч
ные камеры и кассетные 
машины все чаще и чаще 
выходят из строя и нуж
даются в замене или в ка
питальном' ремонте. По
этому сбои в работе стро
ительного конвейера про
исходят нередко из-за не
хватки изделий именно 
старейшего на заводе це
ха, коллектив которого в 
апреле этого года отметил 
свое двадцатилетие.

Немало изделий теряет 
цех и на складах готовой 
продукции. То строители 
заденут панель колонной, 
то бульдозером.

Капитальная реконст
рукция завода ЖБИ име
ни Ленинского комсомола 
в условиях действующего 
предприятия по переводу 
его на выпуск изделий 
новой 141 серии, без сни
жения объема производст
ва — дело очень слож
ное, трудное и ответствен
ное и требует высокой 
организованности, согла
сованности в работе не/ 
только коллектива
«Свердловскхимстр о я», 
непосредственно осущест
вляющего ее. но и руко
водства Главсредурал- 
строя. Главку, например, 
немедленно нужно решить 
вопрос финансирования 
объектов реконструкции, 
а управляющему трестом 
«Средуралтяжкомпле к т» 
Г. А. Мирову — укомп
лектовать новое формо
вочное отделение в пер
вом полугодии технологи
ческим, подъемно-транс
портным и электротехни
ческим оборудованием, 
кабельно - проводниковой 
продукцией.

А. ЧЕПАСОВ.

«Оргтехстрой» разрабаты
вается с отставанием и не в 
полном объеме.

На совещании отмечено 
также, что инженерная под
готовка микрорайона 
Комсомольский-2 идет не
удовлетворительными тем
пами, поэтому производст
венному отделу необходи
мо разработать мероприя
тия, обеспечивающие мас
совое строительство и ввод 
в эксплуатацию жилых до
мов в этом районе.

Решено создать в пере
ходный период рабочую 
группу из специалистов ком
бината под руководством 
заместителя начальника 
А. А. Волынского с целью 
технического обеспечения 
строительства 9-этажных 
домов новой серии.
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С именем Ленина в сердце
В воскресенье, 20 ап

реля, клуб завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола заполнился празд
нично одетой молодежью. 
Здесь проходил день па
мяти В. И. Ленина. Ком
сомольцы завода пришли 
в клуб, чтобы отдать ра
порт о работе своей орга
низации, рассказать о том, 
чем живет молодежь и ка
ких она достигла успехов.

Но вначале была тор
жественная минута, и из 
динамиков зазвучал голос 
Ленина. На сцену выбе
жали малыши из 469 дет- 
комбината. Ребята приго
товили к дню рождения 
Ленина литературно - му
зыкальную композицию.

Затем вышла комсо
мольская организация це
ха № 4, занявшая 1 место 
в соцсоревновании к 110-й 
годовщине со дня рожде
ния В. И. Ленина. Немало 
хороших дел на счету у 
этого коллектива, возглав
ляемого секретарем В. Че
репановой. Комсомольцы 
из «ячейки» всегда в гу
ще жизни своего цеха, 

В ОРГКОМИТЕТЕ
В конце марта ОрК 

МЖК принял участие в 
совещании по организа
ции общественного призы
ва молодежи на строи
тельство, ввод и эксплуа
тацию производственных 
мощностей завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла и нового завода круп
нопанельного домострое
ния.

В протоколе совещания 
отмечается, что строи
тельство молодежного 
жилого комплекса и про
ведение общественного 
призыва молодежи на 
строительство, ввод и экс
плуатация новых произ
водственных мощностей 
домостроительного комби
ната Главсредуралстроя, 
считать одним из важней
ших мероприятий по вы
полнению постановления 
ОК КПСС «О мерах по 
дальнейшему улучшению 
подготовки квалифициро
ванных кадров и закреп
лению их в строительст
ве».

Подписанный протокол 
определяет порядок орга
низации и проведения на
бора молодежи на строи
тельные площадки круп
нейших на Урале пред
приятий строительной ин
дустрии. Призыв молоде
жи объявляется с 7 ап
реля 1980 года. Штаб 
КМСО МЖК совместно с 
комитетом комсомола 
Свердловского ДСК 
осуществляет собеседо
вание и направляет моло
дежь в соответствующие 
отделы кадров для фор
мирования бригад и отря
дов. Первоначально прием 
осуществляется’ с месяч
ным испытательным сро
ком. После окончания 
этого срока отдел рабо
чей молодежи ГК 
ВЛКСМ вручает комсо
мольскую путевку. При 
условии сохранения по
четного права на работу 
по данной путевке с каж
дым молодым рабочим, 
инженером или техником 
администрация предприя
тий заключает договор-

они не бывают равнодуш
ными к отрицательным 
явлениям, будь то брак 
или низкая производи
тельность труда. Отлич
но потрудились они 19 ап
реля на коммунистическом 
субботнике. Комсомоль
цы 4-го цеха — это и 
ударники коммунистиче
ского труда, и лучшие по 
профессии.

В синей форме из джин
совой ткани, с красными 
гвоздиками на груди по
явились на сцене контро
леры из ОТК, занявшие 
2 место среди комсо
мольских организаций 
по 2-й группе цехов. Тор
жественно прозвучал ра
порт комсомольской орга
низации центральной за
водской лаборатории, за
нявшей 1 место по вто
рой группе. О своих де
лах рассказала комсо
мольская организация 
заводоуправления, заняв
шая 2 место по первой 
группе.

Много стихотворений и 
песен о Родине, Ленине, 

о комсомоле звучало в 
этот День в заводском 
клубе. Комсомольцы ус
лышали рассказ ветерана, 
видевшего В. И. Ленина, 
И. А. Кутина.

Затем президиум при
ступил к награждениям 
Почетными грамотами и 
сувенирами. Под аплодис
менты выходили к сцене 
лучшие комсомольцы, се
кретари — те, кто своими 
славными делами вносит 
большой вклад в успех 
коллектива завода.

В День памяти В. И. 
Ленина состоялись тор
жественные проводы в 
армию комсомольцев 
В. Саламатова, Г. Поле- 
тавкина, М. Бабушкина, 
В. Тудвачева. Секретарь 
комитета ВЛКСМ завода 
Н. Бурлакова и секретарь 
комитета ВЛКСМ ДСК 
В. Фукалов вручили ново
бранцам памятные по
дарки — электробритвы, 
пожелали им отличной 
службы и пригласили 
вновь вернуться на родной 
завод.

Л. НОВАЯ.

МЖК
обязательство с гарантией 
получения комнаты в об
щежитии для малосемей
ных в доме на площадке 
МЖК в 1981 году. В 
дальнейшем при выполне
нии требований устава 
МЖК молодежи, приня
той по общественному 
призыву, будет предостав
лена возможность улуч
шения жилищно-бытовых 
условий по мере ввода 
жилья МЖК.

Проведение дополни
тельного набора молоде
жи на строительные пло
щадки заводов ЖБИ и 
КПД позволит осущест
вить отбор будущих кан
дидатов - строителей в 
МЖК. В связи с этим 
участие в проведении 
данного набора явля
ется важным шагом на 
пути формирования буду
щего коллектива МЖК.

Совещание также рас
смотрело рабочие вопросы 
организации дополнитель
ного набора, определило 
конкретные задачи и 
сроки их решения.

■ С ростом благосостоя- вого отраслевого смотра, Огинского и «Венгерские 
ния советских людей в Лидия Николаевна поже- танцы» ^Брамса слесарь 
наш быт в последние го- лала им творческих и Анатолий Михайлович 
ды прочно вошли такие трудовых успехов. Трофимов, механик Вла-
средства массовой инфор- Первыми на сцену вы- димир Васильевич Самой- 
мации, как радио и теле- шли самодеятельные ар- лов. Эти песни и ме- 
видение. Немало жителей тисты СУ-7. Начиная кон- лодии были исполнены 
и в городе и в селе пред- цертную программу, не лирично, проникновенно, 
почитают теперь прово- меньше участников худо- в хорошей артистичной 
дить свой досуг дома у жественной самодеятель- манере.
экрана телевизора. «Так ности волновался и веду-
удобнее и меньше за- щий, слесарь Виктор Ка- Из представленной 
бот, — думают домосе- пустин. Это тоже его де- программы СУ-1 запомни- 
ды, •— не нужно обреме- бют. лись «Интермедия» в ис-
нять себя хлопотами, свя- Вокальная группа уп- полнении плотника Юрия 
занными с покупкой би- равления исполнила «Пес- Юрина, мастера на все 
летов в театр или на кон- ню о Ленине» композите- руки (солиста, актера и 
церт, с поездкой и так ра Туликова и заслужен- баяниста) и маляра 
далее. А любимых арти- но получила высшую А. Шестаковой.

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО
стов или хороший спек
такль можно посмотреть 
по телевизору или послу
шать по радио...».

И тем отраднее видеть 
людей, которые не удов
летворяются потребитель
ским отношением к искус
ству, а стараются в меру 
своих возможностей уча
ствовать в нем.

Так, наверное, дума
лось не только мне одно
му, но и другим, кто соб
рался в этот день в ма-1 
лом зале ДК культуры 
строителей имени Горь
кого на первый отрасле
вой смотр художествен
ной самодеятельности 
стройуправлений ДСК, 
посвященный 110-й го
довщине со дня рождения 
В. И. Ленина. И пусть 
пока участие в нем при
няли только небольшие 
коллективы самодеятель
ных , артистов СУ-7 и 
СУ-1, хочется верить, что 
это только начало.

— «Нам песня строить 
и жить помогает» — ка
кие это замечательно точ
ные и верные слова, — 
сказала, открывая смотр, 
работник объединенного 
постройкома ДСК Л. Н. 
Павлова. — Не случай
но там, где прекрасная 
самодеятельность, и про
изводственные дела идут 
хорошо. Нам нужно раз
вивать народные таланты, 
ведь одно из главных наз
начений искусства — по
могать общению людей, 
развитию у них творче- 

„ских дарований.
Поздравив ■ от имени 

руководства, парткома, 
объединенного постройко
ма ДСК участников пер- 

оценку жюри — пять 
баллов.

Члены жюри, а среди 
них были заместитель 
начальника ДСК А. А. 
Волынский, Л. Н. Павло
ва, директор Дворца 
культуры А. Н. Ефремо
ва, заведующая парткаби
нетом А. И. Знаменщико- 
ва, отметили хорошие 
мужские голоса, аккомпа
немент.

Мужская вокальная 
группа и отдельные соли
сты СУ-7 пели популяр
ные советские песни: «За 
фабричной заставой» 
Фрадкина, «Землянку» 
Мокроусова, «Последний 
бой» Ножкина, песни о 
Свердловске и свердлов- 
чаночке Родыгина. Участ
ница художественной са
модеятельности маляр 
Т. Киселева прочла 
«Фельетон о качестве», а 
плотник А. Салимов — 
отрывок из поэмы Твар
довского «Ленин и печ
ник», маляр Роза Шай- 
дулина исполнила ритми
ческий танец.

Пусть не все было 
гладко. Конечно, Самодея
тельным артистам, вы
шедшим первый раз на 
сцену, совсем не просто 
преодолеть скованность, 
волнение. Жюри отмеча
ло, что чтецам нужно 
больше работать над сло
вом, над постановкой го
лоса, а Розе; Шайдули- 
ной, которая, безусловно, 
танцевать может, позани
маться с руководителем- 
хбреографом. Высших 
баллов удостоились за 
«Землянку», «Песню о 
свердловчаночке», за со
ло для баяна «Полонез»

Хорошо спели шуточ
ные куплеты плотник 
Ф. Ахматов и С. Биндер- 
Холлер. Но, видимо, тем, 
что в СУ-1 мало готови
лись к смотру, объясня
лось однообразие жанров, 
неотрепетированность ’но
меров. Отсутствие опыта 
сказалось в исполнении 
сценки «Обхождение», 
когда ее участники игра
ли, повернувшись к зри
телям спиной.

Были на смотре и на
стоящие открытия. Так, 
воспитатель общежития 
В. И. Лесняк эмоциональ
но, прочувствованно, с 
прекрасной дикцией про
чла отрывок из поэмы 
Е. Евтушенко «Братская 
ГЭС».

По итогам первого 
смотра художественной 
самодеятельности ДСК 
первое место занял кол
лектив СУ-7. По сущест
вующему положению о 
смотре лучшие его участ
ники получат грамоты и 
денежные премии.

«Организация обще
комбинатовского смотра 
художественной самодея
тельности, — сказано в 
положении, — должна 
способствовать дальней
шему улучшению комму
нистического воспитания, 
повышению трудовой и 
общественно - политиче
ской активности трудя
щихся».

К этому трудно что- 
либо добавить. Цель и 
задачи смотра, мы видим, 
охватывают общественно
трудовую жизнь не толь
ко управлений, но и ком
бината.

А. ПЕТРОВ.

К.А

В гостях у клуба
У домостроительного 

комбината четыре подшеф
ных дворовых клуба. Не
давно мне пришлось побы
вать в одном из клубов, 
который назван «Огонек».

Праздник 110-летия со 
дня рождения Владимира 
Ильича Ленина строители 
ДСК встречали высокими 
трудовыми успехами. Ребя
та тоже не хотели отста
вать от своих родителей. 
Они по-своему встретили 
ленинский юбилей. В од
ной из комнат клуба кра
сочно оформлен стенд 
«Идеи Ленина живут и по
беждают». Ленинский стенд 
помогли оформить сту
дентка педагогического ин
ститута Людмила Кузьмина 
и ее подруги.

Люда ведет в клубе кру
жок «Умелые руки». За
бавные зверюшки, сделан
ные руками ребят в этом 
кружке, приветливо встре
чают всех, кто входит в 
клуб. Мальчишки и дев
чонки знают, что своими 
поделками они доставят ра
дость малышам детского 
сада.

На мой вопрос, нравится 
ли ребятам в клубе, они 
дружно ответили: «Очень!»

И действительно, им здесь« 
интересно. В клубе работа-! 
ют хоккейная секция, сек
ция самбо и шахмат, кру
жок выжигания, бадминто
на, гитариста, клуб знато
ков «Что? Где? Когда?».

Вот что мне рассказала 
М. А. Катаева, педагог- 
организатор клуба «Ого
нек».

— Одной из популярных 
в клубе стала хоккейная 
секция, которую ведет тре
нер Анатолий Мусальников.

Самым дорогим призом 
для ребят стал олимпий
ский медвежонок, который 
был вручен юным спорт
сменам дворового клуба 
«Огонек» за 3-е место в 
блицтурнире по хоккею с 
шайбой среди детских 
команд на призы Сверд
ловского городского Сове
та ДСО «Труд». Олимпий
ская смена подрастает, вот 
только вопрос с формой 
для ребят представляет осо
бые трудности. На три 
команды только один комп
лект хоккейных доспехов.

У ребят из «Огонька» 
много шефов. Кружок ги
таристов ведет студентка 
2-го курса консерватории 
Аня Аникина. Секцией сам

бо и шахмат руководят 
шефы из горного института. 
Часто навещают ребят ше
фы из Высшей партийной 
школы, из горпромторга, 
бойцы студенческого строи
тельного отряда «Опти
мист» Уральского государ
ственного университета.

Бойцы из «Оптимиста» 
особенно желанные гости в 
клубе. Они много расска
зывают о своем стройотря
де. В этом году на целину 
со стройотрядовцами по
едут трое ребят из «Огонь
ка», а Валера Савин поедет 
с отрядом уже во второй 
раз.

К этому рассказу надо 
добавить, что очень инте
ресно работает и кружок 
выжигания, которым ру
ководит сама Маргарита 
Анатольевна. Ребята офор
мили выставку своих работ.

Непосредственными ше
фами клуба являются стро
ители. Но дело в том, что 
именно их и не видят ребя
та. А ведь кто, кроме ше
фов из ДСК, поможет ре
бятам приобрести хоккей
ную форму, решить пробле
мы, которых у клуба нема
ло. На сегодняшний день 
здесь занимается около 300 

ребят от семи до восем
надцати лет. А в помеще
нии тесно. Поэтому надо 
подумать о его расшире
нии. Ребята старшего воз
раста охотно занимаются 
музыкой. Но беда в том, 
что у них нет музыкальной 
аппаратуры.

Члены клуба хотят 
встретиться со строителя
ми разных профессий. Та
кие встречи всегда дают 
очень много. Наверняка, 
многие из сегодняшних 
девчонок и мальчишек ста
нут строителями, пойдут 
по стопам своих родителей. 
Но информацию о строи
тельной профессии надо 
дать ребятам сегодня. И 
сделать это также должны 
шефы. Очень нужна ребя
там помощь и оперативно
го отряда для дежурства 
у корта, на дискотеках, 
которые они охотно прово
дят. Вот и сейчас маль
чики готовятся к городско
му конкурсу политической 
песни.

Жизнь в клубе интерес
ная. Ребята с удовольст
вием приходят сюда каж
дый вечер. Но была бы, 
конечно, еще интереснее, 
если бы шефы-строители 
вспомнили о своих подшеф
ных.

С. ПОТАПОВ, 
студент УрГУ.

16-этажные дома по ул. Белинского.
Фото В. Калимасова.
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